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Aos seis dias do mês de outubro de 2020, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram, no Auditório da 

Associação, para reunião extraordinária tratando dos assuntos conforme 
ordem do dia. A reunião contou com a presença do vice-presidente da AMREC 

e prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; do prefeito de Forquilhinha, 
Dimas Kammer; do prefeito de Orleans, Jorge Koch; do Prefeito de Balneário 

Rincão, Jairo Celoy Custódio; do vice-prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; do 
prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do prefeito de Morro da Fumaça, 

Agenor Coral; presidente do colegiado de Educação da AMREC, e secretaria 
de educação de Cocal do Sul, Ana Paula Cechinel; da secretaria de Educação 

Teresa Spilere Marangoni; do assessor de imprensa da AMREC, Antonio 
Rozeng; do TI da AMREC, Sandro Marques Martins; do secretário executivo 

da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi. A reunião iniciou com o secretário 
executivo da AMREC dando as boas-vindas aos presentes e passando a 

palavra para o vice-presidente e prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon, 
para conduzir a reunião. O Prefeito Murialdo Canto Gastaldon disse que o 

propósito da reunião tinha por objetivo a AMREC deliberar sobre a proposta 

de trabalho da UNESC para elaboração de uma pesquisa que daria parâmetros 
científicos da retomada das aulas para os municípios, onde a pesquisa 

compreenderia cinco objetivos básico, a saber: analise epidemiológica da 
população, com a entrega do caderno de tendências a partir dos testes 

realizados; avaliação mental da população testada por meio de aplicação de 
escalas especificas; analisa do estado de saúde mental dos profissionais de 

saúde que atuam na linha de frente de encaminhamento; coleta de exames e 
analise da qualidade de vida da população testada pelo programa de mestrado 

em saúde; estudo de posicionamento para embasar o retorno das atividades 
escolares a região. O prefeito defendeu a ideia de ter embasamento para que 

os prefeitos tenham um posicionamento da situação, caso o Estado de Santa 
Catarina autorize a volta das aulas de forma presencial. Disse que pela 

proposta a AMREC entraria com 3 mil testes e mais os equipamentos de 
Proteção Individual (EPI’s), e a Unesc com a equipe. O valor do estudo seria 

de R$ 360.000,00, onde Criciúma pagaria 50%, e mais 15% de Içara e os 

demais seria dividido proporcionalmente. Na sequência, falou a presidente do 
colegiado de educação, Ana Paula Cechinel, que fez uma atualização dos 

encaminhamentos que estão sendo feitos pelos municípios para viabilizar o 
retorno das aulas presenciais. Voltando a palavra ao prefeito Murialdo, 

defendeu a ideia de fazer o estudo. Após o assunto foi colocado em discussão 
tendo o vice-prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris, falado que o prefeito Clésio 

Salvaro teria concordado com o estudo, mas que não tratou de valores com o 
prefeito. O prefeito de Orleans e de Siderópolis questionam a necessidade do 

estudo, falando em custo X benefício. O prefeito Helio Roberto Cesa, disse que 
em Siderópolis 72% dos pais disse que não mandaria o filho para a escola. A 

preocupação nesse momento é o ministério público, segundo a presidente do 
colegiado. O prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral, chegou a propor que 

as três regiões do Sul decidissem não voltar e ponto. Mas vice-prefeito Ricardo 
avisou que Criciúma não concorda, e que está se preparando para voltar dia 
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professor e o impedimento de contratação de professores ACTs pelo período 
eleitoral. Há uma preocupação segundo a presidente do colegiado com os 

grupos de risco de merendeiras e alguns professores. Seguindo a reunião o 

secretário executivo da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi, dispensou os 
secretários de Educação e continuou o encontro apenas com os prefeitos. Os 

prefeitos depois reunidos aprovaram por maioria a contratação da UNESC 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrados a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a 
presente ata que depois de lida e se aprovada será assinada pelo por mim, 

pelo Presidente, e por aqueles que assim desejarem. 
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